
В ПРЕОБРАЖЕНСКОМ
ПОСЕЛЯТСЯ 
РАЙСКИЕ ПТИЦЫ

Об этом нам сообщил первый заместитель
главы управы района Преображенское Але-
ксей Воинов. Рядом с птицами разместятся

лебеди. Такую композицию из цветов, которая
расположится на откосе, примыкающем к Черки-
зовскому парку, задумала и претворяет в жизнь
выигравшая конкурс на цветочное оформление
района фирма «Флора-ТБ». Она же оформит цве-
тами Преображенскую площадь, улицу Черкизов-
скую и площадь перед префектурой ВАО.

Появятся цветы и во дворах района. И здесь, по
признанию Алексея Алексеевича, большая надеж-
да на инициативу жителей, поскольку в нынеш-
нем году финансирование этого направления бла-
гоустройства уменьшено в районе в полтора раза.

- Но площадей, отданных под цветы, мы не
уменьшили, - заверил Воинов. - Район будет вы-
глядеть не хуже, чем в прошлом году – появится
много новых композиций. Через неделю начнем
вертикальное озеленение. Установим вазоны на
опорах. Украшаем район по графику.

Григорий ЛЯМИН

ПРОВОДКА 
ВСЕ СТЕРПИТ?

Коллегия префектуры ЦАО рассмотрела не-
давно на своем заседании меры по повы-
шению пожарной безопасности на терри-

тории округа. В последние годы здесь отмечает-
ся некоторая тенденция к снижению количества
пожаров. Если в первом квартале прошлого года
в ЦАО зарегистрирован 301 пожар, в том числе
201 - в жилищном секторе, то за аналогичный
период года нынешнего зафиксировано 297 по-
жаров, из которых лишь 149 случились в жи-
лищном секторе.

Начальник управления по ЦАО ГУ МЧС России
по г. Москве Сергей Жебелев, который привел эти
данные, подчеркнул:

- Такая динамика является характерной, она
распространяется также и на статистику по погиб-
шим и размер ущерба от пожаров. 

Если по отношению количества пожаров к чис-
ленности населения округ пока опережает сред-
негородские показатели, то доля пожаров в жи-
лищном секторе округа существенно ниже - 50,2
процента против 86,2 процента в целом по городу.

Однако префект округа Сергей Байдаков отме-
тил, что тенденцию снижения числа пожаров не
стоит рассматривать как оценку проделанной в
ЦАО работы. По его мнению, нельзя сказать одно-
значно, что она является именно результатом та-
кой работы, а не стечением обстоятельств. Исклю-
чением пока является лишь окружная система об-
разования, где действительно были приняты серь-
езные меры по укреплению пожарной безопасно-
сти, которые и дали конкретный результат.

Кроме того, префект обратил внимание прак-
тически на полное отсутствие работы по взыска-
нию ущерба с виновников пожаров. В течение
прошлого года не было ни одного случая, когда
лицо или организация, прямо или косвенно ви-
новные в случившемся пожаре, понесли бы ответ-
ственность.

- Хотя виновные, как правило, известны, - ска-
зал С. Байдаков, - никто не хочет связываться с
затяжной и кропотливой судебной процедурой.
Надо отказаться от практики списывания всех
причин на неисправную электропроводку.

Префект ЦАО заявил также о необходимости
существенно изменить предложенный окружным
управлением МЧС план мероприятий на текущий
год, чтобы наполнить его конкретным содержани-
ем. План не должен ограничиваться перечнем ме-
роприятий, его надо основывать на исчисляемых
показателях и адресных перечнях. И уже сейчас
надо готовить аналогичную программу на бли-
жайшие два года.
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7лицом к лицу
К КАЖДОМУ ДЕРЕВУ 

МИЛИЦИОНЕРА НЕ ПРИСТАВИШЬ. 
НО ЕСЛИ МИЛИЦИЯ НЕ САЖАЕТ БРАКОНЬЕРОВ –

ПУСТЬ САЖАЕТ ДЕРЕВЬЯ

- К сожалению, к каждому дереву милиционе-
ра мы приставить не можем, да и права такого у
нас нет. Чтобы воспрепятствовать незаконной
вырубке, нужна слаженная работа всех служб,
всех ведомств, всех инспекций. И не только: са-
ми жители в этом могут и должны сыграть важ-
нейшую роль, вовремя сообщая нам о подобных
фактах.

Следствие ведется, и если вырубка производи-
лась без порубочного билета, то за подобные
действия предусмотрена даже не административ-
ная, а уголовная ответственность. Согласно ста-
тье 260 УК РФ виновного ждет очень крупный
штраф, его даже могут посадить на срок до полу-
года.

Ну а пока следствие разбирается, мы предпри-
нимаем ряд мер для улучшения ситуации в рай-
оне. Этой весной в Таганском районе высажено
700 кустарников, более 2 тыс. квадратных метров
цветников, отремонтировано более гектара газо-
нов. А осенью мы планируем провести компенса-
ционные посадки 22 деревьев и 150 кустарников
на месте ранее вырубленных насаждений.
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Пролетарский проспект, д. 1. В диспетчерской дежурили:
А.Астафьев, Е.Волкова, Н.Модестов, 
П.Полынов, А.Чудаков, В.Широков

В правительстве Москвы
нам предоставили следую-
щий перечень работ по об-
служиванию жилищного
фонда за счет проживаю-
щих с указанием срока их
выполнения:

- смена вентильной го-
ловки у смесителей горячей
и холодной воды - в течение
смены;

- смена вышедших из
строя и не подлежащих ре-
монту унитаза и бачка «ком-
пакт», фаянсового умываль-
ника, смесителя типа «елоч-
ка» и ванно-душевого водо-
разборного крана - в тече-
ние смены;

- установка запорной ар-
матуры БС 10А (КГЗУ) к
смывному бачку - в течение
смены;

- ремонт смывного бачка
со сменой шарового крана,
резиновой груши, поплав-
ка, перелива, седла, коро-
мысла - в зимнее время не-
медленно, в летнее время - в
течение смены;

- смена в квартире разби-
тых жильцами стекол - в те-
чение смены;

- смена сиденья к унита-
зу - в течение трех суток;

- замена полотенцесуши-
теля на другой, улучшенной
модели - в течение трех су-
ток;

- замена электропровод-

ки от ввода в квартиру, кро-
ме мест общего пользова-
ния в коммунальных кварти-
рах, смена электропривода
и т.п. - по графику предпри-
ятия;

- смена неисправного вы-
ключателя для открытой и
скрытой проводки или заме-
на на выключатель другой
модели, установка переклю-
чателя - в течение смены;

- смена неисправного по-
толочного патрона - в тече-
ние смены;

- смена неисправной
штепсельной розетки для

открытой и скрытой про-
водки или смена на розетку
другой модели - в течение
смены;

- смена неисправного на-
кладного и врезного замка
оконных и дверных ручек -
немедленно;

- открытие входной двери
(при утере жильцами ключа)
со вскрытием двери, после-
дующей пристройкой и под-
гонкой, с заготовкой планки
или вставки в обвязку по-
лотна - в течение смены по
согласованию с жильцами;

- смена сантехприборов

на приборы другой модели -
в течение смены по согласо-
ванию с жильцами;

- смена водоразборной
арматуры на арматуру дру-
гой модели - в течение сме-
ны по согласованию с жиль-
цами;

- врезка глазка во вход-
ную дверь - в согласованные
с жильцами сроки;

- установка контрольных
электросчетчиков в кварти-
рах коммунального заселе-
ния (приобретаются жиль-
цами) - в согласованные с
жильцами сроки;

- выполнение отделочно-
го ремонта в квартирах (ма-
териалы приобретаются или
оплачиваются жильцами) - в
согласованные с жильцами
сроки.

ЧТО СДЕЛАЮТ ЗА НАШИ ДЕНЬГИ?
«Хотелось бы знать, какие именно виды работ выполняют коммунальные обслуживаю-

щие организации за счет средств жильцов? И в какие именно сроки?
Михаил КАМИНСКИЙ, ЦАО».

«Мы слышали, что недавно вышел ка-
кой-то документ по вопросу размещения
рекламы на домах ТСЖ. Что это за доку-
мент и в чем его суть?

Игорь САДЫКОВ, ЦАО».

По информации, которую мы получили в
мэрии Москвы, речь идет, очевидно, о рас-
поряжении правительства Москвы № 585-
РП от 12 апреля 2006 года «О размещении
средств наружной рекламы и информации
на имуществе, принадлежащем товарищест-
вам собственников жилья». Этот документ
предусматривает, в частности, что префекту-
ры административных округов города долж-
ны обеспечить в установленном порядке рас-
торжение договоров и соглашений на разме-
щение средств рекламы и информации, за-
ключенных ДЕЗами или иными балансодер-
жателями имущества, принадлежащего
ТСЖ. Одновременно Комитету рекламы, ин-
формации и оформления г. Москвы пред-
ложено обеспечить оформление разреше-
ний на размещение такой рекламы и ин-
формации на основании договоров, заклю-
ченных с ТСЖ.

«Я неработающий пенсионер, инвалид II группы. Недавно
получил письмо из нашего ДЕЗа, где, ссылаясь на постано-
вление правительства Москвы № 883-ПП от 21.12.04, мне
предлагалось поменять сантехнику за свой счет. Когда я
обратился в ДЕЗ, там этого постановления не нашли. Суще-
ствует ли оно на самом деле и должен ли я менять сантех-
нику за свой счет? Может, в каком-то другом ДЕЗе разъяс-
нят?

Игорь СУРКОВ, район Бутырский, СВАО».

ДЛЯ НАНИМАТЕЛЕЙ - 
БЕСПЛАТНО

По просьбе читателя «МС» обратилась за разъяснением
к специалисту технического отдела ОДЕЗ «Хорошево-
Строгино» Альбине Демиденко.

- Постановление № 883-ПП действительно существует, -
пояснила Альбина Васильевна, - и ваш читатель входит в ка-
тегорию граждан, на которую оно распространяется. Порядок
таков: жилец покупает сантехнику, вызывает представителей
ДЕЗа, которые бесплатно ее устанавливают. Затем жилец
представляет акт о проведении работ и товарный чек на при-
обретенную сантехнику в органы социального обеспечения,
где ему компенсируют расходы по покупке. Правда, все это
действительно при одном «но»: если квартира не приватизи-
рована. Если же квартира приватизирована, то ее владельцу
действительно придется менять сантехнику за свой счет.

Этот вопрос мы адресовали
руководству столичного метро-
политена. Как сообщил «МС»
начальник московской подзем-
ки Дмитрий Гаев, к концу 2007
года половина составов на Ар-
батско-Покровской и Филев-
ской линиях будет включать ва-
гоны нового поколения «русич
740-741». Планируется заме-

нить сто старых вагонов, рабо-
тающих на этих ветках, закупить
дополнительно 140 новых. Об-
новление парка машин на Фи-
левской линии началось еще в
прошлом году. Новые вагоны
оснащены современными систе-
мами энергоснабжения, имеют
хорошую вентиляцию и надеж-
ное отопление.

Как сообщила нам начальник отде-
ла информации и общественных свя-
зей Управления Федеральной мигра-
ционной службы России по городу
Москве Залина Филимонова, закон-
ным решением вопросов миграции,
гражданства, трудовой деятельности
иностранных граждан и оформлением
паспортно-визовых документов те-
перь занимаются только в подразде-
лениях миграционной службы. Для
удобства граждан публикуем адреса и
телефоны «горячих линий», по кото-
рым можно узнать график работы и
приема населения районными отделе-
ниями УФМС по городу Москве, а так-
же проконсультироваться по поводу
оформления паспортно-визовых до-

кументов. По этим же телефонам
можно пожаловаться на некачествен-
ное обслуживание.

Для москвичей, проживающих в
ЦАО: ул. Средняя Калитниковская,
д. 31, т. 972-28-86; в СВАО: ул. Вешних
Вод, вл. 10, корп. 1, т. 616-05-25; в
ВАО: ул. 8-я Парковая, д. 14а, 
т. 464-88-73; в ЮВАО: ул. Маршала Ко-
жедуба, 2/1, т. 658-85-54; в ЮАО:
ул. Судостроительная, д. 4, т. 112-32-50;
в ЮЗАО: ул. Введенского, д. 5, корп. 2,
под. 2, т. 333-02-38; в ЗАО: ул. Братьев
Фомченко, д. 8, т. 148-18-89; в СЗАО:
Карамышевская набережная, д.14,
т. 942-64-13; в САО: ул. Выборгская,
д. 14, стр. 1,  т. 601-01-15; в ЗелАО: Зе-
леноград, корп. 347, т. 534-18-18.

ПРОКАТИМСЯ НА «РУСИЧЕ»
«Когда планируется обновить парк составов Арбатско-Покровской

и Филевской линий? Вагоны там старые, неуютные, морально уста-
ревшие...

Галина АНДРЕЕВА, ЗАО».

«Паспортно-визовые отделы упразднили. И теперь неясно, куда обращаться для
получения регистрации, кто за что отвечает. Не могли бы вы опубликовать адреса
служб, где проводится эта работа?

Оксана МАЛЬЦЕВА, студентка».

ВАШЕ ТЕЛЕФОННОЕ ПРАВО

«Слышал, что Московский го-
родской правовой центр «Защи-
та» проводит бесплатные кон-
сультации. Подскажите, пожа-
луйста, где и когда?

Андрей ВАСИЛЬЕВ».

Как сообщил «МС» главный
специалист этого центра Денис
Водяков, МГПЦ «Защита» прово-
дит бесплатные тематические

консультации по разъяснению
действующего законодательства.
Время их проведения: ежемесяч-
но, каждую вторую и четвертую
среду месяца с 10.00 до 12.00.
Место проведения: 119049, Мо-
сква, ул. Коровий Вал, д. 3, стр. 5
(конференц-зал). По вопросам
участия в тематических группо-
вых консультациях обращаться
по телефону: 959-98-80.

НАДО ПРОСТО ПОТРЕВОЖИТЬ ДЕЗ
«Куда обратиться, чтобы в подъезде установили так называемую

тревожную кнопку?
Алла ПЛУЖНИКОВА, ВАО».

На этот вопрос мы попросили ответить главного специалиста управ-
ления ЖКХ  транспорта и связи префектуры ВАО Наталью Бутову. Ока-
зывается, для установки такой кнопки достаточно написать заявление в
ваш ДЕЗ.

На этот вопрос отве-
чает главный специа-
лист государственно-
го учреждения - Глав-
ного управления ПФР
№ 10 по г. Москве и
Московской области
Борис Косырев:

- Отправляя индиви-
дуальные сведения в
ПФР по почте, вам не-
обходимо помнить,
что эти данные - кон-
фиденциальная ин-
формация, а гарантии
абсолютной их со-
хранности такой вид
связи все-таки не да-

ет. Можно послать ин-
формацию и на диске-
тах. Но если они, на-
пример, бракованные,
то и сведения на них
могут быть недосто-
верными. Кроме того,
информация может не
дойти до Пенсионного
фонда, если помимо
Главного управления
не указать номер рай-
онного управления
ПФР, в котором заре-
гистрировано данное
предприятие.

Вот почему гораздо
надежнее лично пред-

ставить в ПФР инфор-
мацию о застрахован-
ных лицах.

Помните, соответст-
вующие документы
должен сдавать глав-
ный бухгалтер пред-
приятия или его заме-
ститель. В крайнем
случае - сотрудник,
хорошо знающий бух-
галтерский учет и спо-
собный грамотно от-
ветить на все вопросы
инспектора Пенсион-
ного фонда, который
принимает эти сведе-
ния.

«Недавно открыла небольшую мастерскую, в которой работают несколь-
ко человек. Подскажите, как лучше сообщить в Пенсионный фонд информа-
цию о застрахованных лицах - по почте или же сдать соответствующие до-
кументы лично?

Елена РЕБРОВА,  предприниматель».

ОТПРАВЛЯЙ, НО ПРОВЕРЯЙ

К ЮРИСТАМ - БЕЗ КОШЕЛЬКА

РЕКЛАМА ОТХОДИТ К ТСЖ
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